



De publicación inmediata: 28/07/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA EL LANZAMIENTO DE CRÉDITOS PARA EL PAGO DE FACTURAS DE LOS SERVICIOS DE ELECTRICIDAD Y GAS PARA FAMILIAS DE BAJOS INGRESOS

Hay \$567 millones disponibles para ayudar a los clientes de bajos ingresos a cancelar facturas de servicios públicos adeudadas

Esto beneficiará directamente a más de 327,000 familias de bajos ingresos de Nueva York

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que la mayor parte de los \$567 millones destinados a ayudar a los clientes de bajos ingresos de los servicios públicos de electricidad y gas a cancelar facturas adeudadas se verá reflejada en las facturas de agosto de los clientes. El programa de asistencia financiera incluye un programa de créditos relativo a la COVID-19 para el pago de facturas de alrededor de \$557 millones en todo el estado para los clientes de bajos ingresos que adoptó la Comisión de Servicios Públicos (PSC, por sus siglas en inglés) del estado de Nueva York. Como parte del programa de créditos para el pago de facturas, la PSC aprovechó los \$250 millones del presupuesto estatal aprobado para el ejercicio fiscal 2023 para exigir que las empresas de servicios públicos brinden créditos por única vez a los clientes inscritos en el Programa de Accesibilidad Energética (Energy Affordability Program, EAP) que eliminarán las facturas de servicios públicos impagas que se hayan acumulado hasta el 1.º de mayo de 2022. Este programa también autoriza a recibir la misma asistencia a cualquier cliente elegible de bajos ingresos que se inscriba en el EAP hasta el 31 de diciembre de 2022.

"Me complace anunciar que el mayor programa de asistencia financiera para el pago de los servicios públicos destinado a personas de bajos ingresos en la historia del estado se lanzará el lunes 1 de agosto y representará un gran avance en los esfuerzos constantes del estado para ayudar a los neoyorquinos a mantener sus servicios públicos", **dijo la gobernadora Hochul**. "Ningún neoyorquino debería sufrir cortes de luz y de aire acondicionado como resultado de los problemas financieros causados por la pandemia. Felicito a la legislatura estatal por su colaboración al destinar \$250 millones a la reducción de la carga de las deudas de servicios públicos, que será una medida fundamental para ayudar a los neoyorquinos vulnerables a mantener sus servicios públicos, especialmente durante estos calurosos meses de verano".

Bajo las órdenes de la gobernadora Hochul, el Departamento de Servicios Públicos (DPS, por sus siglas en inglés), la sección de personal de la PSC, trabajó con las mayores empresas de servicios públicos del estado para aplicar los créditos a las cuentas de los clientes. La pandemia de la COVID-19 provocó dificultades económicas significativas para los neoyorquinos, en especial para los consumidores de bajos ingresos. Desde marzo de 2020, la cantidad de clientes que se habían atrasado más de 60 días en el pago de las facturas de servicios de electricidad y gas (es decir, que los adeudaban) y el valor total de estas deudas en dólares han crecido a niveles inauditos. Se espera que los créditos para los clientes de bajos ingresos se reflejen en las cuentas de dichos clientes a partir del 1 de agosto de 2022. Los clientes comenzarán a ver los créditos en su siguiente ciclo de facturación. La gran mayoría de los clientes de bajos ingresos de las principales empresas de electricidad y gas recibirán los créditos en las facturas de agosto.

La pandemia de la COVID-19 causó dificultades económicas considerables para los clientes de bajos ingresos y provocó el cierre de negocios y la pérdida masiva de trabajos. La cantidad de clientes que adeudan pagos de sus facturas de servicios públicos y la suma total adeudada han aumentado considerablemente desde el comienzo de la pandemia, en marzo de 2020, y este programa de créditos para el pago de facturas brinda asistencia financiera a los clientes residenciales más vulnerables para ayudarlos a evitar el corte de sus servicios públicos por falta de pago. Este programa beneficiará directamente a más de 327,000 familias de bajos ingresos de Nueva York.

De conformidad con el programa de créditos para el pago de facturas, toda la asistencia del estado disponible para el pago de facturas de servicios públicos se coordinará de forma tal que se garantice el máximo beneficio para los contribuyentes y que se evite la duplicación de los esfuerzos. Esto incluye la asistencia disponible para los clientes de bajos ingresos mediante el Programa de Asistencia de Emergencia con la Renta (Emergency Rental Assistance Program, ERAP) de la Oficina de Asistencia Temporal y Asistencia para Discapacitados del estado (OTDA, por sus siglas en inglés), que busca reducir el monto de las facturas de servicios públicos adeudadas estimado en \$100 millones. Esta asistencia se combina con los \$250 millones de la asignación presupuestaria del estado de Nueva York destinada a las empresas de servicios públicos para que eliminen las facturas impagas de servicios públicos por causa de la pandemia para los hogares de bajos ingresos. Los accionistas de las empresas de servicios públicos han brindado más de \$36 millones en aportes para beneficiar a los contribuyentes. Se estima que el programa de créditos para el pago de facturas costará a los mayores contribuyentes de servicios públicos \$181 millones después de que se les asigne su porción de la asignación presupuestaria y de que se apliquen los créditos para clientes y contribuciones de accionistas que reducen el costo del programa.

Este crédito para el pago de facturas de servicios públicos por única vez para familias de bajos ingresos, que se aplicará a las facturas de los clientes afectados por los

servicios públicos, no requiere ninguna medida por parte de los clientes de bajos ingresos existentes inscritos en el EAP para recibir el beneficio. A PSEG Long Island y a las empresas municipales de servicios públicos se les han asignado \$10.4 millones de los \$250 millones del presupuesto destinados al uso por parte del programa de créditos para el pago de facturas para clientes de bajos ingresos. La PSC espera una futura propuesta por parte de los grupos de consumidores y las partes interesadas para abordar el considerable aumento de las facturas impagas de servicios de electricidad y gas para otros clientes residenciales y no residenciales restantes como resultado de la pandemia de la COVID-19.

Como parte del trabajo general para reducir las facturas impagas de los servicios de electricidad y gas, la gobernadora Hochul recientemente lanzó una nueva iniciativa entre la OTDA y las principales empresas de servicios públicos para identificar más hogares de bajos ingresos a fin de inscribirlos en el EAP, que brinda descuentos en las facturas de servicios públicos que permiten a las familias participantes ahorrar cientos de dólares al año en costos de servicios públicos.

Se incluirá en el programa de créditos para el pago de facturas a todos los clientes de bajos ingresos que recientemente hayan comenzado a reunir los requisitos y se inscriban en el EAP antes del 31 de diciembre de 2022.

El director de la Comisión de Servicios Públicos, Rory M. Christian, declaró: "La gobernadora Hochul ha mantenido firme su convicción de ayudar a los consumidores. Con el objetivo de hacer frente a este creciente problema, la PSC ha aprobado medidas que fortalecen y mejoran los programas de asequibilidad de energía de los servicios públicos para reducir la carga energética para los consumidores y abordar las necesidades de los clientes de bajos ingresos".

El comisionado de la Oficina de Asistencia Temporal y para Personas con Discapacidades, Daniel W. Tietz, explicó: "La gobernadora Hochul ha puesto como prioridad brindar a las familias que están pasando dificultades la asistencia que necesitan para hacer frente a los problemas causados por los efectos económicos de la pandemia. Estamos orgullosos de colaborar en este esfuerzo para ayudar a cancelar las deudas de los servicios públicos de decenas de miles de neoyorquinos y garantizar que más familias de bajos ingresos tengan acceso a descuentos a partir de ahora a través del Programa de Accesibilidad Energética".

La senadora estatal Roxanne Persaud comentó: "Muchos de los contribuyentes de Nueva York agobiados por el costo de la electricidad tendrán un respiro cuando sus cuentas de servicios públicos reflejen la tan esperada asistencia. Me complace que los \$250 millones que incluimos en el presupuesto de este año hayan podido estimular una asistencia adicional para los consumidores que enfrentan cortes de energía y cobranzas de deudas".

La asambleísta Linda Rosenthal afirmó: "La pérdida de empleo durante la pandemia de la COVID-19, seguida de una creciente inflación, ha causado que muchas familias

del estado de Nueva York sientan una gran presión económica. Durante la elaboración del presupuesto de este año, dimos prioridad a la asignación de cientos de millones de dólares para ayudar a las familias a pagar los servicios públicos adeudados y a ponerse de pie una vez más. Estos pagos se efectivizarán pronto y me complace que las familias finalmente puedan comenzar a sentir un poco de alivio en las próximas semanas. Con este programa, más de 327,000 hogares de bajos ingresos verán una reducción de sus deudas de servicios públicos o la cancelación total de estas, lo cual los liberará de una gran carga económica".

###

Más noticias disponibles en www.governor.ny.gov
Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva | press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418

[CANCELAR SUSCRIPCIÓN](#)